

## VELASCO INSISTE EN APLICAR MANDO ÚNICO

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

**Manuel Velasco Coello**, aspirante a la candidatura presidencial, dijo que ante los problemas de inseguridad que vive el estado de Chiapas y México por "los malos gobiernos anteriores", debe implementarse un mando único en México.

Velasco dijo que, así como mencionó el Presidente Andrés Manuel López Obrador que la Guardia Nacional está realizando un buen trabajo en el tema de la seguridad, él opina que la Guardia debe contar con el apoyo de las policías estatal y de los gobiernos de los municipios.

"La Guardia Nacional no puede suplir más responsabilidades de las corporaciones de los estados y de los municipios, éstas deben apoyarse en ella y no dejarle toda la responsabilidad.

"Yo creo que es importante que en nuestro país pudiera existir un mando único, que exista coordinación y no sólo esfuerzos aislados", dijo.



EL EXGOBERNADOR, ayer, en Tabasco.

